



Sonora. Aunque el mandatario entregó ayer infraestructura hídrica, esta funcionará al 100% hasta finales del próximo mes

LUIS VALDÉS Y JORGE X. LÓPEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador entregó este domingo el Acueducto Álvaro Obregón para dotar de agua a los pueblos yaquis de Sonora... Aunque la obra estará completa hasta finales de marzo.

Así lo indicó la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en voz de Aarón Mastache Mondragón, subdirector de Infraestructura Hidroagrícola de la Comisión.

Según consta en la lámina de la Conagua mostrada en la inauguración, el 31 de marzo estará concluida la obra civil y las tres bombas de la obra de toma.

Así como en operación completa el acueducto y "53 sistemas comunitarios con infraestructura y en condiciones de iniciar la operación".

El subdirector dijo que en el próximo mes se harán las pruebas necesarias para comprobar que el agua que llegue hasta la llave de los yaquis sea potable.

Por otra parte, el Presidente adelantó que dará línea a quien lo sustituya en el Ejecutivo para mantener apoyos a los pueblos yaquis, pues "todo pinta para que continúe la transformación".

"Yo voy a hablar con quien me sustituya, no den ni un paso atrás, que no se abandone lo que ya iniciamos en beneficio de las comunidades y los pueblos yaquis, y en beneficio de los pobres de México, que se siga ayudando a la gente humilde".

DIPUTADO ACUSA QUE EL MANDATARIO ESTÁ EN GIRA DE CAMPAÑA

AMLO inaugura acueducto incompleto para los yaquis

AVANCE

La obra continúa en construcción y será el próximo mes cuando se hagan las pruebas necesarias para comprobar que el agua que se entregará a los yaquis es potable.



Sin decir nombres, el presidente López Obrador mencionó que la persona que lo sustituirá tiene los mismos sentimientos que todos aquellos que apoyan la 4T, por lo que "nada de estar hablando tanto, hechos no palabras".

Además, aprovechó para referirse de "manera honoraria" a Alfonso Durazo, gobernador de Sonora, como encargado de la protección de los pueblos yaquis, así como de todos los pueblos indígenas en gene-

ral que se encuentran en la entidad.

Y se comprometió con los pueblos de aquella región del país a visitarlos antes de dejar la Presidencia para entregarles más obras de infraestructura.

ELECCIONES

Consultado por 24 HORAS, el diputado federal Héctor Saúl Téllez (PAN) consideró que el Presidente a lo largo de su sexenio sólo ha puesto en marcha parte de sus proyectos

de infraestructura y nunca ha entregado una obra completamente terminada.

"Está actuando como si fuera un candidato, utilizando recursos públicos, utilizando lo que tiene a la mano dentro del Poder Ejecutivo y claramente está vulnerando los principios electorales de equidad en la contienda y está haciendo estos actos premeditados de influencia sobre los resultados electorales", dijo Téllez.